



DÍA DEL SEÑOR

DOMINGO 4 DE PASCUA - 12 DE MAYO 2019 - N° 2462 - CICLO C

e-mail's : agapeceb@gmail.com – hojademoinicalceb@gmail.com

http://liturgia.iglesia.org.bo

“EL PADRE Y YO SOMOS UNO” (Jn 10, 30)

JORNADA MUNDIAL DE ORACIÓN POR LAS VOCACIONES

En la primera lectura (Hch 13,14. 43-52) Pablo y Bernabé, tan pronto llegaron a Antioquía de Pisidia procedentes de Perge, se dirigieron a la sinagoga y comenzaron a predicar. Su mensaje despertó gran interés en los presentes, porque el sábado siguiente: “casi toda la población se congregó para escuchar la Palabra de Dios”. Esto suscitó la envidia de los judíos y empezaron a difamarlos y a contradecirlos en lo que decían, imposibilitándoles hablar libremente. Si bien la estrategia de Pablo y Bernabé era en primera instancia, anunciar la Buena Nueva a los judíos, ante el rechazo de los judíos, los Apóstoles llevan el Mensaje del Evangelio a los gentiles.



han lavado y blanqueado sus ropas en la Sangre del Cordero, son los que no se han doblegado a ningún poder humano. Por ello, no pasarán hambre ni sed; el Cordero los conducirá hacia fuentes de aguas vivas, y Dios mismo enjugará las lágrimas de sus ojos.

El Evangelio (Jn 10,27-30)

recoge nuevamente el tema del Buen Pastor y subraya la estrecha relación que hay entre el Pastor y su rebaño. Todos los que entren en esta relación de amistad con el Señor no perecerán jamás. Además, Jesús afirma: “Yo y el Padre somos uno”, es decir, Jesús es la manifestación de Dios a quien nadie ha visto. Y como el Padre es más fuerte que todos los poderes del mundo, nadie será capaz de “arrebatarle de las manos” a ninguno de sus seguidores. Tampoco de las de Jesús, porque Dios Padre y Jesús forman una unidad indisoluble (Jn 17,21). Hoy la Iglesia tiene la Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones

En la segunda lectura (Ap 7,9. 14b-17) se contempla una multitud incontable de pueblos y naciones que están en pie glorificando a Dios y en sus manos llevan palmas en señal de victoria. Con la ayuda de Dios han salido victoriosos de todas las dificultades y peligros. Vienen de la gran tribulación,

PREGUNTAS DE REFLEXIÓN

¿Jesús es quién guía tu vida? ¿Sí? ¿No? ¿Por qué? //Si Jesús te llamara a la vida sacerdotal o religiosa ¿Cuál sería tu respuesta? ¿Por qué?



RITOS INICIALES

M. La liturgia de este domingo nos presenta a “Jesús, el Buen Pastor” que nos ama y nos invita seguirle. Este Buen Pastor en la “Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones” nos dice: “la mies es mucha y los trabajadores son pocos”. Iniciamos nuestra celebración con el canto.

1. CANTO DE ENTRADA “Hoy el Señor Resucitó” (VSJ 368; E.R 3902)

Hoy el Señor resucitó
y de la muerte nos libró.

**Alegría y paz hermanos,
que el Señor resucitó.**

Sobre la Cruz, Cristo venció
y el sufrimiento iluminó.

Porque esperó, Dios le libró
y de la muerte nos salvó.

Levanten hoy su rostro a Dios,
que en Él nos llega la salvación.

2. SALUDO

C. En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo.
Amén.

C. Que el gozo y la paz de Jesús, nuestro Buen Pastor estén con todos ustedes.

R. Y con tu espíritu.

3. BENDICIÓN Y ASPERSIÓN DEL AGUA (Formulario III)

C. Queridos hermanos: En este domingo del tiempo de Pascua en el que, unidos a todos los cristianos del mundo, recordamos llenos de gozo la Resurrección del Señor, vamos a iniciar nuestra celebración evocando cómo Dios, por medio del Bautismo, nos injertó sacramentalmente en la Muerte y Resurrección de su Hijo y con ello, nos otorgó el perdón de nuestros pecados. Pidamos, pues, al Señor que el agua que vamos a bendecir y derramar sobre nosotros reavive nuestro Bautismo y el perdón que aquel día se nos otorgó. (*Silencio breve*)

C. Dios, Creador de todas las cosas, que por el agua y el Espíritu diste forma y figura al hombre y al universo.

Todos: Bendice y purifica a tu Iglesia

C. Cristo Jesús, que hiciste brotar los sacramentos de salvación de tu costado abierto en la Cruz.

Todos: Bendice y purifica a tu Iglesia

C. Espíritu Santo, que del seno bautismal de la Iglesia nos haces renacer como nuevas criaturas.

Todos: Bendice y purifica a tu Iglesia

C. Señor Dios, Dador de vida, que en el domingo, día memorial de la Resurrección, reúnes a tu Iglesia, Esposa y Cuerpo de Cristo, bendice a tu pueblo y por medio de esta agua, reaviva en todos nosotros el recuerdo y la gracia del Bautismo, nuestra primera Pascua. Por Jesucristo Nuestro Señor. **Amén**

(El Sacerdote se rocía a sí mismo, luego rocía a los ministros y a los fieles. Es recomendable que el Sacerdote recorra el Templo para asperjar a los fieles)

Canto: Bautizame (VSJ N.-381); Pueblo de Reyes (VSJ 45).

C. Que Dios todopoderoso nos purifique del pecado y por la celebración de esta Eucaristía, nos haga dignos de participar del Banquete de su Reino. **Amén**

4. CANTO DEL GLORIA: "Gloria a Dios, alabanzas" (VSJ. 476; E.R. 704)

5. ORACIÓN COLECTA (Del Misal)



LITURGIA DE LA PALABRA

6. PRIMERA LECTURA

M. Pablo y Bernabé anuncian el mensaje del Evangelio a los pueblos paganos tras el rechazo del pueblo judío.

Lectura de los Hechos de los Apóstoles 13, 14. 43-52

En aquellos días:

Pablo y Bernabé continuaron su viaje, y de Perge fueron a Antioquía de Pisidia. El sábado entraron en la sinagoga y se sentaron. Cuando se disolvió la asamblea, muchos judíos y prosélitos que adoraban a Dios siguieron a Pablo y a Bernabé. Éstos conversaban con ellos, exhortándolos a permanecer fieles a la gracia de Dios.

Casi toda la ciudad se reunió el sábado siguiente para escuchar la Palabra de Dios. Al ver esa multitud, los judíos se llenaron de envidia y con injurias contradecían las palabras de Pablo.

Entonces Pablo y Bernabé, con gran firmeza, dijeron: «A ustedes debíamos anunciar en primer lugar la Palabra del Señor, pero ya que la rechazan y no se consideran dignos de la Vida eterna, nos dirigimos ahora a los paganos. Así nos ha ordenado el Señor: «Yo te he establecido para ser la luz de las naciones, para llevar la salvación hasta los confines de la tierra.»

Al oír esto, los paganos, llenos de alegría, alabaron la Palabra de Dios, y todos los que estaban destinados a la Vida eterna abrazaron la fe. Así la Palabra del Señor se iba extendiendo por toda la región.



9. EVANGELIO

M. Los verdaderos seguidores de Jesús escuchan su voz y le siguen.

Aleluia.

"Yo soy el buen Pastor: conozco a mis ovejas, y mis ovejas me conocen a mí" dice el Señor

Aleluia.

Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según san Juan 10, 27-30

Pero los judíos instigaron a unas mujeres piadosas que pertenecían a la aristocracia y a los principales de la ciudad, provocando una persecución contra Pablo y Bernabé, y los echaron de su territorio. Éstos, sacudiendo el polvo de sus pies en señal de protesta contra ellos, se dirigieron a Iconio.

Los discípulos, por su parte, quedaron llenos de alegría y del Espíritu Santo.

Palabra de Dios/Te alabamos, Señor.

7. SALMO RESPONSORIAL 99, 1b-3. 5

R. Somos su pueblo y ovejas de su rebaño.

Acleme al Señor toda la tierra,
sirvan al Señor con alegría,
lleguen hasta Él con cantos jubilosos. **R.**

Reconozcan que el Señor es Dios:
Él nos hizo y a Él pertenecemos;
somos su pueblo y ovejas de su rebaño. **R.**

¡Qué bueno es el Señor!
Su misericordia permanece para siempre,
y su fidelidad por todas las generaciones. **R.**

8. SEGUNDA LECTURA

M. La salvación cristiana es universal. Así la confirma esa multitud ingente que está en pie en señal de victoria: Han superado las dificultades y ahora participan día y noche de la fiesta celestial.

Lectura del libro del Apocalipsis 7, 9. 14b-17

Yo, Juan, vi una enorme muchedumbre, imposible de contar, formada por gente de todas las naciones, familias, pueblos y lenguas. Estaban de pie ante el trono y delante del Cordero, vestidos con túnicas blancas; llevaban palmas en la mano.

Y uno de los Ancianos me dijo: «Éstos son los que vienen de la gran tribulación; ellos han lavado sus vestiduras y las han blanqueado en la sangre del Cordero. Por eso están delante del trono de Dios y le rinden culto día y noche en su Templo.

El que está sentado en el trono extenderá su carga sobre ellos: nunca más padecerán hambre ni sed, ni serán agobiados por el sol o el calor. Porque el Cordero que está en medio del trono será su Pastor y los conducirá hacia los manantiales de agua viva. Y Dios secará toda lágrima de sus ojos.»

Palabra de Dios. / Te alabamos, Señor.

Jesús dijo:
Mis ovejas escuchan mi voz, Yo las conozco y ellas me siguen. Yo les doy Vida eterna: ellas no perecerán jamás y nadie las arrebatará de mis manos.

Mi Padre, que me las ha dado, es superior a todos y nadie puede arrebatar nada de las manos de mi Padre. El Padre y Yo somos una sola cosa.»

Palabra del Señor. / Gloria a Ti, Señor, Jesús.

10. HOMILÍA/SILENCIO

11. PROFESIÓN DE FE

Creo en Dios, Padre todopoderoso, Creador del cielo y de la tierra. Creo en Jesucristo, su único Hijo, nuestro Señor, que fue concebido por obra y gracia del Espíritu Santo, nació de santa María Virgen, padeció bajo el poder de Poncio Pilato, fue crucificado, muerto y sepultado, descendió a los infiernos, al tercer día resucitó de entre los muertos, subió a los cielos y está sentado a la derecha de Dios, Padre todopoderoso. Desde allí ha de venir a juzgar a vivos y muertos.

Creo en el Espíritu Santo, la santa Iglesia católica, la comunión de los santos, el perdón de los pecados, la resurrección de la carne y la vida eterna. **Amén**

12. ORACIÓN UNIVERSAL

C. Invoquemos a Dios Padre y confiados en el amor de su Hijo Jesucristo, presentémosle nuestras súplicas. A cada intención respondemos: **Por Cristo, el Buen Pastor, óyenos**



Por la Iglesia Católica extendida por toda la tierra, para que proclame, con gozo, a todos los pueblos que Cristo vive y es esperanza de todas las naciones. **Oremos.**



Por los Obispos, Sacerdotes y Diáconos, para que su vocación y servicio pastoral, sean fortalecidos por los dones del Espíritu Santo. **Oremos.**



Por las vocaciones al Sacerdocio y a la Vida Consagrada, para que muchos jóvenes respondan al llamado de Jesús, el Buen Pastor, a vivir la más bella historia de servicio y de entrega. **Oremos.**



Por nuestra comunidad parroquial, para que la vivencia del Sacramento de la Eucaristía, nos haga cristianos comprometidos con la labor evangelizadora de la Iglesia. **Oremos.**

(La Asamblea presenta otras intenciones referidas a los acontecimientos del momento que se vive)

C. Escucha Señor, las plegarias de tu pueblo que te presenta con la fe y confianza de hijos. Por Jesucristo Nuestro Señor. **Amén**



LITURGIA DE LA EUCARISTÍA

13. CANTO DE LAS OFRENDAS. *“Este es el momento de alegrar” (VSJ 520; E.R. 1524)*

Este es el momento de alegrar la mesa con el vino y con el pan, que consagraremos y que ofrecemos, y que hemos de comulgar. Este es el momento de llegar confiados a la mesa del Altar, porque tu Palabra vivificadora nos acaba de llamar.

Padre de Jesús, bendice lo que presentamos hoy y que al preparar tu mesa se renueva el gozo de saber tu amor.

Pan de nuestras vidas, pan de nuestras mano, pan de nuestra juventud, pan que te entregamos juntos como hermanos en señal de gratitud. Vino de la tierra buena y generosa, vino te ofrecemos hoy, lleva nuestras luchas lleva nuestras penas, lleva nuestra sed de amor.

14. ORACIÓN SOBRE LAS OFRENDAS

C. Señor Dios, por estos misterios pascuales concédenos ser constantes en la acción de gracias, para que la continua eficacia de la obra redentora sea fuente de inagotable alegría. Por Jesucristo, nuestro Señor. **Amén.**



PLEGARIA EUCARÍSTICA

15. CANTO DE COMUNIÓN *“Qué detalle, Señor” (VSJ 302; E.R 2331)*

Qué detalle, Señor, has tenido conmigo cuando me llamaste, cuando me elegiste, cuando me dijiste que Tú eras mi amigo; qué detalle, Señor, has tenido conmigo.

Te acercaste a mi puerta, pronunciaste mi nombre, yo temblando te dije: ¡Aquí estoy, Señor! Tú me hablaste de un Reino, de un tesoro escondido, de un mensaje fraterno que encendió mi ilusión.

Yo dejé casa y pueblo, por seguir tu aventura, codo a codo contigo comencé a caminar. Han pasado los años, y aunque aprieta el cansancio, paso a paso te sigo sin mirar hacia atrás.

16. ORACIÓN DESPUÉS DE LA COMUNIÓN

C. Te pedimos, Pastor bueno, que cuides con solicitud a tu rebaño, y conduzcas hacia las praderas eternas a las ovejas que redimiste con la preciosa sangre de tu Hijo. Que vive y reina por los siglos de los siglos. **Amén.**



RITO DE CONCLUSIÓN

M. Fortalecidos por el Encuentro con el Señor, vayamos a nuestras actividades diarias dispuestos a seguir a Jesús, el Buen Pastor, y a orar por la vocaciones con más fervor en esta “Jornada Mundial de Oración”.

17. BENDICIÓN SOLEMNE DE PASCUA

C. Dios Padre, que por la Resurrección de su Unigénito los ha redimido y les ha dado la gracia de la adopción filial los colme con el gozo de su bendición.

R. Amén.

C. Cristo, que por su Redención les obtuvo la perfecta libertad, les conceda participar de la herencia eterna.

R. Amén.

C. Y ustedes, resucitados con Él en el Bautismo por la fe, por medio de una vida santa puedan llegar a la patria celestial.

R. Amén.

C. Y la bendición de Dios todopoderoso, del Padre, del Hijo (†) y del Espíritu Santo, descienda sobre ustedes y permanezca para siempre. **Amén.**

18. CANTO FINAL: “La Elegida” (VSJ, 273/E.R. 2745)

Una entre todas fue la escogida.
Fuiste tú María, la elegida.
Madre del Señor, Madre del Salvador.

**María llena de gracia y consuelo,
ven a caminar con el pueblo,
nuestra Madre eres tú.(2-3)**

Ruega por nosotros
pecadores en la tierra.
Ruega por el pueblo
que en su Dios espera.
Madre del Señor, Madre del Salvador.

SUGERENCIAS PARA LA CELEBRACIÓN

- ▶ Un banner con la ilustración de Jesús, el Buen Pastor, ha de ambientar el sentido de la celebración.
- ▶ Organizar la procesión del rito de entrada, haciendo participar en ella a seminaristas, religiosos y religiosas.
- ▶ La aspersión nos recuerda los compromisos de nuestro Bautismo y nuestra respuesta a la llamada de Jesús, el Buen Pastor
- ▶ En el silencio que sigue a la homilía, seminaristas y religiosos comparten su vivencia vocacional con los fieles de la Asamblea.
- ▶ Aprovechar esta "*Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones*" para presentar a nuestros modelos de cómo seguir a Jesús: Nazaria Ignacia, Virginia Blanco, Vicente Bernedo, Francisco Tito Yupanqui.
- ▶ Jóvenes de la Pastoral Vocacional desempeñan los Ministerios litúrgicos (Acogida, Monitores, Lectores, Salmista).

Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones.

Reflexiones del Papa Francisco

La reflexión del Papa en esta Jornada Mundial de Oración por las Vocaciones se centra en *“cómo la llamada del Señor nos hace portadores de una promesa y, al mismo tiempo, nos pide la valentía de arriesgarnos con Él y por Él”*.

- El Papa se basa en “la escena evangélica de la llamada de los primeros discípulos en el lago de Galilea” (Mc 1,16-20), que relata la experiencia de dos parejas de hermanos pescadores, Simón y Andrés junto a Santiago y Juan: En ciertos días, la pesca abundante recompensaba el duro esfuerzo, pero otras veces, el trabajo de toda una noche no era suficiente para llenar las redes y regresaban a la orilla cansados y decepcionados.



- Estas son las situaciones ordinarias de la vida”, en las que cada persona “se esfuerza en actividades que confía en que sean fructíferas, avanza en el “mar” de muchas posibilidades en busca de la ruta adecuada que pueda satisfacer su sed de felicidad.
- A veces se obtiene una buena pesca, otras veces, en cambio, hay que armarse de valor para pilotar una barca golpeada por las olas, o hay que lidiar con la frustración de verse con las redes vacías”.

La llamada del Señor, “no es una intromisión de Dios en nuestra libertad; no es una ‘jaula’ sino “la iniciativa amorosa con la que Dios viene a nuestro encuentro”

“La vocación es una invitación a no quedarnos en la orilla con las redes en la mano, sino a seguir a Jesús por el camino que ha pensado para nosotros, para nuestra felicidad y para el bien de los que nos rodean.”

Visítanos en:



Dios nos habla cada día: Del 13 al 19 de Mayo.
Liturgia de las Horas: IV Semana.

Lunes: Nuestra Señora de Fátima: Hch 11,1-18; Sal 41,2-3;42,3-4; Jn 10,1-10; o Lc 11,27-28

Martes: Fiesta, San Matías: Hch 1,15-17.20-26; Sal 112,1-8; Jn 15, 9-17

Miércoles: Hch 12,24 13,5a; Sal 66,2-3.5-6.8; Jn 12,44-50. **Para San Isidro:** St 5,7-8.11.16-18; Sal 112,1-2.5-6; Jn 15,1-7

Jueves: Hch 13,13-25; Sal 88,2-3.21-22.25.27; Jn 13,16-20

Viernes: Hch 13,26-33; Sal 2,6-12a; Jn 14,1-6

Sábado: Hch 13,44-52; Sal 97,1-4; Jn 14,7-14

Domingo 5 de Pascua: 14,21b-27; Sal 144,8-13a; Ap 21,1-5a; Jn 13,31-33a.34-35

